

# VERHALTENSEMPFEHLUNGEN

**FÜR NUTZER\*INNEN**



**Liebe Künstler\*innen, liebe Nutzer\*innen,**

Es fällt uns nicht leicht nach so langer Zeit Pandemie, weiterhin am eingeschränkten Probenraumangebot und reduziertem Künstler\*innen- und Publikumsverkehr im Theaterhaus festhalten zu müssen.

Doch leider können wir vor dem Hintergrund der sich weiterhin verbreitenden Mutationen des Corona-Virus vor allem im Innenbereich noch nicht in den Normalbetrieb übergehen.

Wir freuen uns, dass wir arbeiten können und unsere Arbeit Sinn und Freude macht. Das wollen wir tun, solange und wie wir es verantworten können.

Wir halten nicht viel von Verboten. Aber es gibt ein solidarisches Gebot, das für uns alle entscheidend ist:

## **ACHTSAMKEIT UND VERANTWORTUNG !**

Zunächst möchten wir auf unsere Außenflächen hinweisen: unseren Sommergarten und den Bereich der Open-Air-Bühne. Wir laden euch ein, diese Flächen an der frischen Luft zu nutzen, sobald es euch möglich ist – beispielsweise in Probenpausen – um so ein Ansteckungsrisiko zu vermeiden.

Betretet das Haus bitte nur, wenn ihr euch sicher seid, gesund zu sein.

Ab einer Gruppengröße von **5 Personen**, benötigen wir den Nachweis eines tagesaktuellen **negativen Schnelltests**.

Es gilt auf allen gemeinschaftlich genutzten Wegen und Flächen weiterhin **AHA+L**:

- ein solidarisches **Abstandsgebot** von mindestens 1,50 Meter
- ein Maskengebot mit **FFP-2-Masken**
- regelmäßige Nutzung unserer **Desinfektionsspender** (vor den Toiletten)
- tragt bitte Sorge dafür, wenn möglich auch während der Proben für eine gute **Durchlüftung** des Raumes zu sorgen

**Stay safe. Stay tuned. Show solidarity!**

# BEHAVIORAL RECOMMENDATIONS

FOR USERS

---



Dear artists, dear users,

After such a long period of pandemic, it is not easy for us to have to continue with the limited rehearsal space and reduced artist and audience traffic in the Theaterhaus.

But unfortunately, against the background of the still spreading mutations of the Corona virus, especially in the interior, we can not yet go over to normal operation.

We are happy that we can work and that our work makes sense and gives pleasure. We want to do that as long as and how we can justify it.

We don't think much of prohibitions. But there is one commandment of solidarity that is crucial for all of us:

## MINDFULNESS AND RESPONSIBILITY !

First of all, we would like to point out our outdoor spaces: our summer garden and the open-air stage area. We invite you to use these areas in the fresh air as soon as you are able - for example, during breaks in rehearsals - to avoid the risk of infection.

Please enter the house only if you are sure that you are healthy.

From a group size of 5 people, we require proof of a daily negative rapid test.

**AHA+L+A** continues to apply on all common paths and areas:

- a solidarity **distance** requirement of at least 1.50 meters
- as well as a mask requirement with **FFP-2 masks**
- regular use of our **disinfection** dispensers (in front of the toilets)
- please make sure that the room is well **ventilated** during the rehearsals, if possible

**Stay safe. Stay tuned. Show solidarity!**